

+ cabeza - alcohol

Profesionales de ACLAD participarán en las peñas de Tordesillas y en los botellones de otros pueblos para concienciar sobre los riesgos del consumo de alcohol.



Los alumnos de bachillerato del IES Juana I de Castilla, estuvimos el pasado martes 19 de abril, en el castillo de Fuensaldaña, invitados por la Diputación de Valladolid para participar en la presentación de la campaña de prevención del consumo de alcohol “**+cabeza -alcohol**”, planificada por esta institución dentro del IV Plan provincial de Juventud.

Esta campaña está basada en diez medidas relacionadas con la prevención y el consumo responsable. Una de las más llamativas será la participación de educadores de la asociación ACLAD de ayuda al drogodependiente, que acudirán a informar, en vivo y en directo, a los

jóvenes concentrados en los botellones y en las peñas de algunos pueblos de la provincia, entre los que se encuentra Tordesillas.

El objetivo que se persigue es concienciar a los jóvenes de lo que supone la utilización excesiva del alcohol y sus efectos negativos, para intentar reducir sus riesgos y minimizar los daños.

